

tout différemment: oui, de toute notre âme, nous croyons que plus la parole du prédicateur se fait évangélique et eucharistique, plus les fidèles goûtent cet enseignement et plus ils apprennent, dans le secret du cœur, la science unique de charité par laquelle on s'attache d'une façon toujours plus grande au Dieu de charité, et l'on devient son apôtre, sous quelle forme que ce soit.

Maintes objections peuvent encore être soulevées, nous le savons, au-devant des moyens d'apostolat eucharistique que nous venons d'indiquer; ainsi on parlera du manque de temps du clergé paroissial, du nombre trop restreint des assistants, etc. Mais, placés bien en face du but à atteindre: *convertir* la paroisse en demandant cette grâce à Jésus-Hostie *au nom de sa Présence eucharistique*,—ou bien améliorer la paroisse et la rendre "paroisse eucharistique",—ces objections ne tiennent pas longtemps. Ce qui demeurera toujours vrai, c'est la parole évangélique: "Le bon Pasteur donne sa vie pour ses brebis." Or, quelle plus douce et plus fructueuse manière de donner un peu de sa vie quotidienne que de consacrer chaque jour un quart d'heure, une demi-heure à cette œuvre bénie: rassembler les âmes auprès de Jésus pour leur apprendre à le voir, à l'écouter, à lui parler et à vivre de lui et pour lui!

Après avoir vu les avantages qui ressortent pour les fidèles de la pratique de l'apostolat eucharistique, songeons encore et surtout à quelle incomparable école de sanctification personnelle serait le prêtre apôtre de l'Eucharistie, vivant de telle sorte qu'il puisse rayonner incessamment la divine Hostie sa joie, sa vie, son unique nécessaire... Quelle influence de sainteté il prendrait peu à peu sur les âmes à lui confiées, influence douce et forte, se traduisant de telle et telle façon secrète ou publique: comme directeur spirituel, le prêtre apôtre de l'Eucharistie arrive à toucher, à saisir les âmes pour le bon Maître; il en gagne cent pendant qu'un confesseur ou directeur ordinaire en laisse échapper quatre-vingt-dix à la vraie vie de piété! Comme fondateur, organisateur, directeur d'œuvres, le prêtre apôtre de l'Eucharistie est conduit par une volonté supérieure à la sienne propre, animé par